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Sommario/riassunto La période d’Iéna est décisive pour la formation de la pensée
hégélienne de la maturité ; elle est marquée par une prise de distance
progressive avec Schelling et par les premières tentatives d’élaboration
d’un nouveau système philosophique. Pourtant, les textes hégéliens d’
Iéna n’ont fait l’objet en fançais que d’études ponctuelles.  L’ouvrage,
qui tente de prendre en compte l’ensemble de la pensée hégélienne de
cette période, s’intéresse aux transformations qui affectent celle-ci,
tant dans le champ de la logique que dans ceux de la philosophie de la
nature ou de la philosophie de l’esprit. Il s’efforce également de
dégager l’intérêt actuel des analyses hégéliennes relatives à des
questions de philosophie sociale telles que le travail, la valeur, ou la
reconnaissance.  Iena’s period is a decisive one for the formation of
mature hegelian thought: progressive gap with Schelling and first
attemps to elaborate a new philosophical system.Nonetheless, in
hegelian french-speaking litterature, only partial studies about Iena’s
period are available.  The present book attempts to consider the whole
of hegelian thinking of this time, and to question its transformations,
as well in the field of logic as in those of philosophy of nature or
philosophy of spirit. It tries, too, to show how hegelian analysis (for
instance concerning social philosophy, about work, recognition or
value) are of great interest to our time.
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